

## ♪豊商ブラスの活動報告♪

4月

令和元年度は、14名の新1年生が入部してくれました。そしてなんと、男子部員が4人に増えました！！2年生24名、3年生15名の合計53名で活動していきます！

### バンドクリニック

バンドクリニックが豊川市民文化会館で行われ、今年度はモデルバンドを担当しました。「ラッキードラゴン」を演奏し、作曲者の方にご指導いただけるとても貴重な体験をさせていただきました。他校の演奏も聴き、とても実りのある講習会となりました。

リハーサル中！



5月・6月

### 合同練習

毎年9月に行われる「炎の祭典」に向けて他校との合同練習がライブポートで行われました。その際、各校が単独で練習できる時間が設けられ、ホールで音を出せる貴重な機会に感謝しながら練習に励みました。練習は自分たちで進行したり、交代で聴き合い意見を出し合ったりしました。



今年度の夏のコンクールでは、朝日課題曲「マーチ 道標の先に」  
中日課題曲「双頭の鷲の旗の下に」  
自由曲「森の贈り物」を演奏します。

校内練習では、パートで曲のイメージや作曲者について調べたり考えたりして演奏する曲としっかり向き合い、今年他パートと一緒に練習するセクション練習を多く取り組みました。



パート練習と  
セクション練習の様子

7月

### レッスン・合宿

今年も多く先生方にレッスンをしていただきました！！

毎年来てくださる中井先生のレッスンは、合宿の一日目に行われたので例年より多くの時間を使って指導をしていただきました。おかげで多くのことを学び、成長することができました。

合宿では、部員が学年関係なく演奏について意見を出し合う姿がとて多く見られました。レッスンで学んだこともしっかり振り返り、校内でもしっかり継続できるように意識して取り組みました。



### ホール練習

朝日コンクールの会場であるアイプラザ豊橋で練習を行いました！ホールには小林先生に来ていただき、先生は厳しくも直前の仕上げとして曲を丁寧に整えてくださいました。本番と同じ音響のもとで濃い内容の練習ができたことはとても有意義だったと思います。



## 朝日・中日吹奏楽コンクール

7月25日に行われた朝日吹奏楽コンクール東三河地区大会では「金賞」をいただきましたが、惜しくも県大会には出場できませんでした。その悔しさをばねに練習を重ね、7月30日に行われた中日コンクール愛知県大会では今までで一番良い演奏を響かせ、「銀賞」をいただきました。たくさんの応援ありがとうございました！！



(HP作成：打楽器パート3年生)